

## **PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME**

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan orang lain, kecuali yang secara tertulis di acu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman /sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, Januari 2007

Penulis,

Dhasyat Risang Ghani

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi struktur modal pada perusahaan makanan dan minuman yang listing di Bursa Efek Jakarta. Variabel-variabel tersebut merupakan data kualitatif yang dapat dikuantitatifkan. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan makanan dan minuman yang listing di Bursa Efek Jakarta. Sedangkan Pengambilan sampel berdasarkan pada teknik pengambilan sample *non probability sampling* yaitu semua unsur populasi tidak mempunyai kesempatan sama untuk dipilih sebagai sampling. Untuk mendapatkan data yang lengkap dan dapat dipercaya dilakukan dengan cara dokumentasi yaitu metode pengumpulan data dengan cara membuat salinan arsip dan laporan perusahaan yang diteliti dan diperoleh dari pojok Bursa Efek Jakarta Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia. Penelitian ini menggunakan model analisis regresi berganda yang diolah dengan program SPSS 11.5 *for Windows*.

Uji yang dipakai dalam penelitian ini adalah uji t dan uji f dengan taraf signifikansi 5%. Dari hasil penelitian menunjukkan variabel stabilitas earning, struktur aktiva, sifat manajemen, ukuran perusahaan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap struktur modal sedangkan dua variabel independen lainnya yaitu suku bunga, dan kondisi pasar modal mempunyai tingkat signifikansi lebih dari 5% sehingga kedua variabel tersebut tidak mempunyai pengaruh terhadap struktur modal. Pada penelitian ini didapatkan bahwa variabel yang paling dominan ialah sifat manajemen terhadap struktur modal.

Kata Kunci: Variabel dependen struktur modal dan variabel independent seperti: suku bunga, kondisi pasar modal, stabilitas earning, struktur aktiva, ukuran perusahaan, dan sifat manajemen.